

## **Balises pour l'évaluation d'une thèse de doctorat en philosophie pratique**

Parmi les critères pouvant servir à l'évaluation d'une thèse de doctorat, on retrouve :

1. Du point de vue de la qualité du fond
  - problématique générale et cadre théorique;
  - formulation de l'hypothèse ou de la question de recherche;
  - méthodologie, pertinence et validité des données;
  - originalité de la contribution savante;
  - cohérence de l'analyse;
  - maîtrise et compréhension des concepts et des sources.
  
2. Du point de vue de la qualité de la forme
  - rigueur et uniformité de la présentation;
  - qualité de la langue;
  - structure et clarté du texte;
  - appareil critique (notes, références), tableaux et illustrations.